
本次股市暴跌？本次股市暴跌是哪一年

如何看待近期白酒股暴跌

白酒暴跌这只是暂时性的，中华上下五千年酒桌文化根深蒂固，而且马上春节来临
白酒消费旺季即将到来会及时止跌反弹！！

股市这么暴跌还有戏吗

上周五股市暴跌，让很多投资者包括我自己出现了亏损，我不认为短线会跌很多，
但长线不看好牛市，在于IPO超速和限售股解禁压力山大下，高估值不可维持，股
市泡沫迟早会破裂。

短线看，现在股市上涨主要是流动性带来的资产泡沫，为了股市最大化支持实体经
济需要一个大致稳定指数环境，不管哪一方都不会容忍股市出现大的调整，更不会
容忍股市出现趋势性下跌，一旦出现趋势性调整，投资者情绪进入冰点，成交金额
萎缩，IPO很难顺利进行。

因此或大或小的利好随时可能出现，因此结构性行情继续会演绎，保持市场成交活
跃，吸引增量资金进场。

长期看，随着注册制改革和IPO常态化，带来的是数倍于首发股份的限售股解禁，
给市场带来巨大下行压力，会刺破科技股医药医疗器械股票的泡沫。

短线股指反弹，究竟是低估值金融股还是机构重仓的医药科技股，不是特别容易判
断，资产配置以均衡为原则，但股东大比例减持业绩增长不佳的个股、不管哪一个
板块都应该回避。

股市大跌意味着什么

#聊趋势、谈逻辑

市场下跌的时候谁在买？

一卖一卖是买卖，如果没有买单，卖单肯定也成交不了的，我们经常看到大笔资金
流入流出的软件提示。这都是软件按主动成交去计算的，也就是你不挂单按照市场
价格直接买就是资金流入，你不挂单但市场价格变了你没成交或者成交了一部分，
那么成交的那部分算资金流入。如果直接挂单，那你不算流入也不算流出，要卖给
你股票的人算流出，买你股票的人算流入，主动权在谁手里就怎么统计。

当市场上出现重大利空消息时，我们都会担心未来市场下跌。但如果消息没有实质
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性的利空就是说不会对经济发展造成真正的伤害又或者影响面非常小就几家公司，
又或者影响时间非常短，就几天。那么在未来经济不受重大影响的情况下，未来行
情还会延续之前的走势。大盘这时候一般会低开低走，大家看到绿绿的界面和亏损
就容易产生卖出的决策。这个时候谁来接单呢？一定是懂内情的人，也就是说知道
真相的人在低位接手了不知道真相的人股票。而这个真相在不牵扯内幕消息的情况
下，就是两者的认知差距，是可以通过学习来弥补的。

如果市场上出现重大实质性的利空消息，主力往往会采取高开低走的方式，因为高
开的成本较低，自己和自己集合竞价，让投资人漠视利空消息带来的危害而保持买
入意愿，在高位逐步减持。如果下方挂单太少，主力可以自己护盘炒热度，也可以
直接砸盘抢筹码卖出。这就是我们为什么经常看到托单常砸和压单常破的原因了。

全球股市大跌，深层原因是什么

有战争风险！有疫苗危险！
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